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VERBALE della seduta del 12-01- 2017 ore 17,30.  

 

Sono presenti per la Commissione 1^ i consiglieri:, Enrico Isoppi, Roberta Crudeli, Federico 

Bonni,  Iardella Marco, Lanmarco Laquidara, Buselli Leonardo in sostituzione di Pugnana 

Luca. 

Sono assenti, Luca Pugnana, Giuseppe Scattina, Cristiano Bottici. 

Hanno partecipato la Dirigente scolastica Vatteroni Anna-Rosa, l’ingegnere Pucci, parte del 

corpo docente del Polo artistico. 

Presiede Enrico Isoppi.  

Svolge la funzione di segreteria Valentina Bruzzi. 

 

Ordine del giorno:  

1 Approvazione verbali sedute precedenti; 

2 Incontro con Polo artistico. 

3 Varie e d’ eventuali 

 

La Commissione si è riunita su richiesta della dirigente del Polo Artistico Annarosa 

Vatteroni. Isoppi, afferma che la Commissione Cultura durante tutto il mandato si è 

molto interessata del rilancio della scuola del marmo e ricorda l’ultimo tema lasciato in 

sospeso che riguarda il Convitto. 

La dirigente Vatteroni ringrazia la Commissione e afferma che in questi ultimi anni si è 

creata una buona sinergia tra Comune e Polo artistico. Afferma che il Polo Artistico, 

quanto tale, tiene molto alla sua immagine e alla comunicazione. Elenca i vari progetti 

che riguardano il liceo Artistico, tra i quali “Utopia”dal quale è scaturito anche un 

incontro con il ministro Livia Turco, e il progetto riguardante il carnevale cittadino, 

comprensivo di sfilata nelle strade cittadine. Chiede se sia possibile utilizzare per 

attività connesse alle linee di indirizzo del Liceo Artistico, il Teatro Animosi, il cinema 

Garibaldi e il Palco della musica. 

Per quanto riguarda la scuola del marmo, rispetto a questa estate si sono fatti grandi 

passi avanti. Sono stati fatti incontri con Camera di Commercio, imprenditori del 

marmo e comitato scientifico per realizzare corsi per giovani in età di obbligo scolastico  

disoccupati. E’ stato arricchito il curriculum (circa 45 ore ).Gli 8 ragazzi della quinta 

oltre allo studio stanno facendo uno stage in cava con buone possibilità di assunzione 

dopo il diploma. C’è stato un incremento nelle iscrizioni, ma un vero bilancio si può 

vedere fra 5 anni. 

L’ingegnere Pucci  per quanto riguarda l convitto comunica che i lavori di 

ristrutturazione per l’agibilità possono essere fatti. Mostra ai consiglieri il progetto della 

ristrutturazione, con l’inserimento anche dell’ascensore. Il problema  è a livello 

economico, in quanto bisogna trovare il finanziamento definitivo.  

Isoppi chiede come procede la cooperazione tra l’Accademia e la scuola del marmo. 

Dell’Amico dichiara che i lavori di cooperazione continuano. (es Murales edificio 

scuola dell’infanzia Garibaldi e progetto con gli alunni disabili del liceo artistico). 

Isoppi chiede se sia stato risolto il problema degli orari degli autobus per gli studenti 

che provengono da fuori Carrara. Vatteroni afferma che il problema non è stato ancora 
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risolto. Basterebbe a suo avviso  che gli autobus anticipassero le corse di qualche 

minuto.  

Buselli afferma che per riuscire a prendere gli autobus bisognerebbe che gli alunni 

uscissero 5 minuti prima. Invece, per far anticipare le corse bisognerebbe che la 

provincia trovasse una soluzione. Chiede, vista la riapertura del Teatro Animosi, se il 

cinema Garibaldi possa essere utilizzato dalle scuole.  

Isoppi propone che per questo ultimo argomento si mettano in contatto i vari interessati. 

 

La Segretaria                                                                                                  Il Presidente 

Valentina Bruzzi         Enrico Isoppi 

 

 Firmato in data 23 febbraio 2017        

 

 

           

 


